



En el marco del Fortalecimiento de la Educación Pública (FEP) En esta ocasión, fueron beneficiadas las escuelas Bernardo Moreno Fredes de Polonia, Gaspar Marín del sector de La Marinana y Abraham Lincoln de Agua Buena.

Con una gran cantidad de asistentes se realizó este jueves 30 de julio en el Gimnasio Municipal de Chimbarongo, la entrega de implementación deportiva a tres establecimientos educacionales dependientes de la Corporación Municipal de San Fernando, que se enmarca dentro de la estrategia de Fortalecimiento de la Educación Pública (FEP), impulsada por el ministerio de la cartera.

Es importante destacar que la estrategia de Fortalecimiento de la Educación Pública (FEP), contempla varias acciones tendientes a mejorar la calidad de ésta, dentro de las que destaca el Plan Nacional de Actividad Física y Deporte, cuyo objetivo es que se aumenten y mejoren las horas en que niños, niñas y jóvenes realicen actividades motrices, físicas, recreativas y deportivas al interior de sus establecimientos educacionales.

Las unidades educativas que se vieron favorecidas en esta ocasión, fueron las escuelas Bernardo Moreno Fredes de Polonia, Gaspar Marín del sector de La Marinana y Abraham Lincoln de Agua Buena, todas ellas postularon en la plataforma web del ministerio de Educación en diciembre del 2014 y hoy tienen su implementación deportiva que consta de balones de baby fútbol, básquetbol, vóleibol, hándbol, mesa de pin pon, conos, mallas, colchonetas, entre otros.

“Todos los establecimientos educacionales que postularon, fueron beneficiados con esta implementación deportiva, lo que se convierte en un verdadero aporte, ya que muchas escuelas rurales no cuentan con los

recursos suficientes para desarrollar de mejor forma sus actividades físicas y deportivas, por lo que esta gestión del ministerio de Educación se torna verdaderamente importante”, argumentó el Jefe Provincial de Educación de Colchagua, Guillermo Torres Zamorano.

En representación de la Corporación Municipal de San Fernando, asistió el Director de Educación, Eduardo Palma Quijada, quien expresó que “estamos muy contentos de que tres escuelas nuestras fueran beneficiadas de un total de 42 a nivel provincial, lo que sin duda vendrá a potenciar la actividad física y deportiva de cada uno de estos establecimientos educacionales”.

Por otro parte, la directora de la escuela Abraham Lincoln de Agua Buena, Paulina Cáceres Escobar, se mostró muy feliz por esta ayuda a su establecimiento y manifestó que “encuentro extraordinaria esta entrega de implementos deportivos, ya que los establecimientos rurales son muy vulnerables y tienen escasos recursos para realizar las actividades físicas, por lo que es una muy buena medida”./